



Projet Voix de femmes au collège Louis Merle

publié le 17/10/2017

Un **projet sur l'égalité "hommes-femmes"** voit le jour cette année **au collège Louis Merle**. En effet, pour les élèves de 3e, cette thématique a été proposée aux élèves sur toute l'année, *thématique qui sera travaillée dans de nombreuses matières* : français, histoire, anglais, espagnol, arts plastiques et éducation musicale. Les élèves vont travailler autour de cette notion. Ensuite, des **ateliers d'écriture** avec **LHOME** et des **ateliers danse** avec la compagnie **ALEA CITTA** nous permettrons de mettre sur pied une **représentation de rue dans Secondigny et à Parthenay**. **Des expositions** viendront alimenter la réflexion ainsi qu'une **visite au CRRL de Thouars**.

Pour les autres élèves : **les 4e iront le jeudi 9 novembre au théâtre à Parthenay** sur cette thématique, **les 5e auront des ateliers d'initiation danse** et les **6e travailleront avec la bibliothèque de Secondigny** autour de temps de lecture.

Enfin, ce projet espère permettre un vrai échange autour de cette thématique **avec les parents, adultes et établissements du secteur grâce à des actions ponctuelles menées** : rencontres d'artistes, débat.

Un temps de restitution se fera en fin d'année pour tous.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.